

## Lapas, Imigrasi Dan Rupbasan Kota Singkawang, Gelar Upacara Dan Tabur Bunga Di TMP Bambu Runcing Singkawang

Bukhory - [SINGKAWANG.REDAKSISATU.CO.ID](http://SINGKAWANG.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 9, 2024 - 11:24



*Lapas, Imigrasi Dan Rupbasan Se Singkawang gelar upacara dan tabur bunga di TMP Kota Singkawang*

Singkawang (09/08) – Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIB Singkawang bersama dengan Rupbasan Kelas II Singkawang dan Kanim Kelas II TPI Singkawang memperingati Hari Pengayoman ke-79 dengan menggelar upacara

ziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bambu Runcing Singkawang. Kegiatan ini merupakan bentuk penghormatan dan penghargaan kepada para pahlawan yang telah berjasa bagi bangsa dan negara.

Dalam kegiatan ini hadir Kepala Lapas Singkawang, Priyo Tri Laksono didampingi para pejabat struktural dan pegawai Lapas Singkawang, Kepala Kantor Imigrasi Singkawang, Hanafi didampingi para pejabat struktural pegawai Kanim Singkawang, serta pejabat struktural dan pegawai Rupbasan Singkawang.

Upacara tersebut dipimpin oleh Kepala Lapas Singkawang, Priyo Tri Laksono, yang bertindak sebagai inspektur upacara. Sementara itu, Kasi Binadik dan Giatja Lapas Singkawang, Kwatno Eka Prasetya, bertugas sebagai Perwira upacara. Kegiatan berlangsung khidmat dengan seluruh peserta upacara mengikuti prosesi dengan penuh hormat.

Kalapas Singkawang, Priyo Tri Laksono, menyampaikan bahwa peringatan Hari Pengayoman ke-79 ini merupakan momentum penting untuk mengenang jasa-jasa pahlawan serta memperkuat komitmen seluruh pegawai Lapas dalam menjalankan tugas pengayoman.

"Kegiatan ini bukan sekadar seremonial, tetapi sebagai pengingat bagi kita semua untuk terus berkomitmen menjalankan tugas dengan penuh integritas dan dedikasi, sebagaimana yang telah dicontohkan oleh para pahlawan kita," ujar Kalapas.

Kegiatan di TMP Bambu Runcing Singkawang ini merupakan rangkaian peringatan Hari Pengayoman ke-79 di Lapas Singkawang, yang telah dilaksanakan dengan berbagai kegiatan sebelumnya. Peringatan ini diharapkan dapat meningkatkan semangat dan kinerja seluruh jajaran Lapas dalam menjalankan tugas pengayoman kepada masyarakat.